

社会総ぐるみによる人づくりの「合言葉」

「育もう 地域の愛で 子どもの未来」～ 大人が子どもの手本となり、みんなで人間力を高めます ～

## ◇ 自分を信じてつかみ取れ ◇ 一運動会ご声援ありがとうございました一

9日（土）に実施されました運動会には、子供たちの頑張る姿にご声援と大きな拍手を送ってくださりありがとうございました。子供たちも、保護者、地域の皆様の声援を受け、一層活力がみなぎり、元気いっぴいの姿を見せてくれました。ご家族の姿を目にしたのか、笑顔を見せたり小さく手を振ったりする子もいてほほえましい光景も見られました。今年は、児童会が「自分を信じてつかみ取れ みんなの力で優勝だ」というスローガンを考えました。ゴールを目指して最後まで走り切る姿やリズムに乗ってあふれる笑顔で踊る姿は、まさに自信に満ちた元気いっぴいの姿でした。

当日、何人かの子供たちが話しかけてくれました。「きんちょうするなあ・・・」「がんばります！」「絶対に1位をとるよ！」「運動会、楽しみ！」「おじいちゃんとおばあちゃんも見に来るんだよ！」など、子供たちは、いろいろな思いを抱いて登校してきたことが分かりました。その中に「一生懸命にやるのでピリでもいいですか？」という子もいました。「一生懸命にやる」この気持ちがうれしいのです。前向きに練習に取り組んでいる態度や「頑張る」という気持ちを大いに称賛したいところです。

ご来賓の皆様、保護者、地域の皆様には、早朝より運動会にお越しくださりありがとうございました。皆様のご支援、ご協力に感謝いたします。次年度へ向けましても、子供たちの創意工夫に基づいた主体的な活動を支援していきたいと思っております。毎年の運動会では、成長した子供たちの姿を見ることが出来ます。



◇ **みなみんコンサート** ◇ **— 子供たちの小さな音楽会 —**



10月30日(水) 昼休みに「みなみんコンサート」を開きました。出演を希望する児童を募集したところ、ブラスバンドのアンサンブル、バイオリン演奏、独唱と、3組の子供たちから応募がありました。ブラスバンドでは、「崖の上のポニョ」「あつまれどうぶつの森のメインテーマ」の2曲を、バイオリン演奏は、モーツァルト作曲「バイオリン協奏曲第3番第1楽章」から、独唱は、映画「モアナと伝説の海」から「どこまでも」を、それぞれ披露してくれました。ご家族の皆様にもご支援をいただき感謝申し上げます。

子供たちは緊張しながらも堂々と発表し、会場に集まった児童や保護者の皆様からは大きな拍手が送られました。楽器の演奏が好き、歌うことが好き、音楽が好きといった気持ちは、聴いてくれる人の笑顔によって膨らんでいきます。これからも音楽を表現する楽しさをそれぞれに育ててくれることを願っています。

◇ **ワクワクドキドキ 楽しかった遠足 (秋編)** ◇

【4年生】 — 歴史を学び、動物と触れ合う —



10月24日(木)に、那須野が原博物館と千本松牧場へ出かけました。「水汲み」「モッコ担ぎ」の体験を通して那須野が原の開拓に迫り、牧場では動物と触れ合いました。帰校した子供たちは「おみやげにこれ買ったんだ!」と、笑顔で楽しかった思い出を聞かせてくれました。

【1年生】 — どうぶつ大すき! のりもの大すき! ともだち大すき! —



10月25日(金)に、宇都宮動物園へ出かけました。乗り物に乗ったり動物にエサをやったりしながら楽しい時間を過ごしました。友達と一緒に仲良く活動できたからこそ味わえる楽しさですね。子供たちの表情には笑顔がはじけていました。

◇ **パワー全開! 小学校陸上競技大会!** ◇

10月29日(火)に宇都宮市小学校陸上競技大会が「カンセキスタジアムとちぎ」を会場に開催されました。種目は100m走、走り幅跳び、走り高跳び、4×100m男女混合リレーです。肌寒い1日となりましたが、子供たちは寒さを吹き飛ばすかっぱいの活躍を見せてくれました。

また、友達の応援や他校の選手の活躍にも拍手を送るなど、応援席での態度にもさすがさを感じました。



豊郷南小の主な成績 (Bブロックの記録)		
5年男子100m	1位	14秒22
6年男子100m	2位	14秒09
5年女子走り幅跳び	4位	3m28
6年女子走り幅跳び	4位	3m41
6年男子走り高跳び	7位	1m15
5年混合リレー	6位	1分2秒59

出場した子供たちをはじめ、大会を目指して練習に取り組んだ子供たち、皆さんの挑戦しようとする意欲と重ねた努力に大きな拍手を送りたいと思います。